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須坂市教育委員会５月定例会 会議録 

 

１ 日 時 2022年 5月 26日（木）午後１時 30分 ～午後 3時 30分  

 

２ 場 所 南部地域公民館 3階会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         人権同和教育課長 丸山 絵里 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 牧  俊彦 

         文化スポーツ課長 峯村 清一 

         生涯学習推進課長 山岸 和美 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     宮崎  健 

         指導主事     北村  雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係      土屋 真由 

 

６ 本日の会議に付した事項 

１ 学校等の状況報告について 

 

２ 議 題 

議案第 22号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

議案第 23号 須坂市医療的ケア運営協議会委員の委嘱について 

議案第 24 号 須坂市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定 

子ども・子育て支援施設等の運営に関する基準を定める条例の
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一部を改正する条例について 

議案第 25号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

議案第 26号 須坂市社会教育委員の委嘱について 

 

３ 協 議 

（１）今後の定例教育委員会の協議で行いたいこと 

 

４ 一般行政報告 

（１） 教育長出席行事の報告について 

（２） 行事共催等承認の報告について 

（３） 6月補正予算（案）について 

（４） 新型コロナウイルス発生・対応状況について 

 （５） その他 

  

５ その他 

（１） 教育委員会行事予定について 

（２） 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

（３） その他 

 

---------------------------------------------------------------- 

 

小林教育長が開会を宣した。 

 

１ 学校等の状況報告について 

 教育長が説明を求めた。 

（１）主任指導主事が学校等の状況について説明した。 

・小中児童生徒数ついて。令和 4 年 5 月 1 日現在小学校 2446 名、5 年前より

272名減少。中学校 1290名、5年前より 77名減少。 

・学級数は、小学校 121学級、5年前より 2学級減少。中学校は 51学級、5年

前より 2学級減少。 

・不登校解消に向けた取り組みについて、第 1回登校支援会議研修講演会並び

に中学校区別支援会議において、北信教育事務所より須坂市へ派遣されてい

るスクールソーシャルワーカーに講演をしていただく。 

・昨年度スクールソーシャルワーカーに家庭支援として対応していただいた事

例は、約 40 件。すぐに結果がでるものではないので、長期的にみていく必

要がある。 
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  教育長： 

   ・コロナについて、学校への指示が変わった部分はあるか。 

  学校教育課長： 

   ・学級閉鎖の基準が緩和された。 

   ・県がレベルを 5から 3に下げたので、それに合わせて対応も変更。 

   

２ 議 題 

議案第 22号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

議案第 23号 須坂市医療的ケア運営協議会委員の委嘱について 

議案第 24 号 須坂市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定 子

ども・子育て支援施設等の運営に関する基準を定める条例の一部を

改正する条例について 

議案第 25号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

議案第 26号 須坂市社会教育委員の委嘱について  

  

教育長からの求めで、各課長が説明した。特に意見・質問無く、承認された。 

 

３ 協 議 

（１）今後の定例教育委員会の協議で行いたいこと 

 教育長が今後の定例教育委員会の協議で行いたいことについて説明した。 

  ・教育委員会の方々が一同に会しているこの場で、情報交換をしたい。 

  ・教育委員にひとり 3～5 分程度で、教育委員の目から見た最近の子ども達の様

子や市民の方から聞いた話等、話題は何でもいいので発表していただきたい。 

  ・指導主事も学校訪問や学校の様子について発表していただきたい。 

  ・各課長にも現在の業務内容や行事の宣伝等お話いただきたい。 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

 教育長が主だった出席行事について説明した。 

 

（２）行事共催等承認の報告について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・共催事業 2件、後援事業 9件、計 11件。うち新規 2件。 

 

（３）6月補正予算（案）について 

 教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 
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（４）新型コロナウイルス発生・対応状況について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・学級閉鎖の判断基準を県の基準変更に合わせて緩和。 

 ・学校行事の実施判断についても、基準を緩和。 

 

 委員： 

  ・学校行事に対する保護者や来賓の参加も緩和するのか。 

 学校教育課長： 

  ・運動会等の屋外行事に関しては、学校に関わりがある区長・市議会議員・民生

委員等の方々へ声掛けするよう学校へ通知した。最終的な判断は各学校。 

  ・現在地域の方々と学校との関りがなくなっている。この機会に少しずつ緩和し

てほしいと学校には話している。 

 委員： 

  ・屋内での行事に関してはどうか。 

 学校教育課長： 

  ・音楽会・学校祭はこれからの予定なので、感染状況を見ながら判断したい。 

 主任指導主事： 

  ・事業参観については、感染の状況からまだ公開の予定はない。 

 委員： 

  ・来賓等の出席状況は、他の学校の教職員の方々は把握しているのか。 

 学校教育課長： 

  ・校長会で情報を集めて承知している。 

 委員： 

  ・現在、学校に行く機会が全くないので、参加したいという声は地域の方々から

聞いている。 

 

（５）その他 

 なし 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 
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（３）その他 

委員： 

 ・子育て就労支援総合センターがオープンするため、その前に一度視察に行きた

い。 

教育次長： 

 ・次回の定例教育委員会で視察できるか調整する。 

委員： 

 ・学校給食センターが新しくなったが、市民向けに見学会等は実施しないのか。 

教育次長： 

 ・コロナの関係で市民向け見学会は中止した。 

学校給食センター所長： 

 ・申請をしていただければ、見学は可能。約 2時間のコース。 

 ・少人数でお願いしている。子ども達の見学も現在 15名程度で実施している。 

委員： 

 ・現在の学校の見学状況は。 

 ・すべての学校、学年が見学に来るのか。 

学校給食センター所長： 

 ・現在までに森上小学校が見学に来た。 

 ・6月に日野小学校 3年生が見学予定。人数が多いため、1クラスを 2つに分け、

さらに 2日間に分けて実施予定。 

 ・学校で年間計画を立てており、すべての学年が来るわけではない。 

・今回たまたま 3年生の希望が多い。 

委員： 

 ・6年間のうちに一度でも見学に行けたらいいと思う。 

 

教育長が閉会を宣した。 


